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INTRODUCCION 

 Hablaremos sobre la pobreza, que sentido tendrá salir de ella o ¿para que? Pienso 

que con el simple echo que hay que mejorar y no quedarse estancado. Uno siempre 

debe procurar salir adelante por bien suyo y de la familia. No por venir de una familia 

de bajos recursos, quiere decir que no puedes salir adelante. Una de las cosas que 

también ase que seamos pobres es la mentalidad, nuestra forma de pensar del no 

puedo, no debo, estoy bien estando así, nací pobre. Esa son una de las muchas 

palabras que muchos suelen usar. 

  

 

  



¿Qué voy hacer para mejorar la pobreza? 

 

Mas que nada para empezar a mejorar la pobreza, hay que cambiar la pobreza 

mental. La mentalidad puede jugar un papel muy importante para salir de ella, es 

difícil superarse, pero no imposible. 

No importa si uno tiene la peor infancia, tener el deseo de salir adelante y empeñarte 

en que lo puedes lograr, puede que sea difícil pero no imposible. 

Muchas personas se esperanzan del gobierno de las ayudas, el gobierno no es su 

obligación tener que darte un apoyo. Para mi salir de la pobreza o mejorar mi calidad 

de vida tanto mía como la de mi familia, en mi caso yo soy ama de casa y 

actualmente estudio la universidad, gracias ala ayuda de mi papá y de mi esposo 

que ellos me apoyan, me gustaría hacer algo también para poder tener algo de 

ingresos, a veces eh pensado vender cosas por catálogo, o también a sacarle algo 

de provecho  de lo que estoy estudiando como: inyectar, canalizar, entre otras cosas 

más 

Usualmente escuchamos que ´´ ya no alcanza, cada día más caro las cosas´´ y el 

sueldo sigue siendo el mismo. 

Yo siendo ama de casa pienso que debo administrar mejor el dinero, tratar de no 

gastar en cosas que no se ocupan, procurar comprar las cosa donde estén más 

barato. En un determinado tiempo que termine los estudios quiero trabajar y así 

poder ayudar a mi familia, pero por lo pronto tratar de siempre mejorar y no rendirse. 

También otras de las cosas que siento que son importantes es no quejarse de todo 

y de todos. Nadie tiene la culpa de donde nos tocó nacer o en que situación. 

Esta en nosotros si queremos superarnos. Yo soy de las personas que piensan que 

ya tenemos un destino y todo lo que conlleva a cómo vivirla, las cosas que debemos 

enfrentar y todo. Pero de ahí que sea así, solo dios sabe. 

 



 CONCLUSIÓN  

A mi parecer ser pobre nos tan malo, pero es muy esencial el tener 

dinero en nuestra vida, hay dificultades que a veces solo con dinero se 

puede solucionar, aunque también ni todo el dinero llegas hacer tan 

feliz, si no tienes una familia que este a tu lado, en algunos casos, no 

en todos. 

Por que cuando uno es pobre y llegan a tener dinero se vuelven malas 

personas se olvidan de donde vienen y otras que son ricos son personas 

humildes y respetosas. Pero siempre hay que echarle ganas para salir 

a delante y ser personas de bien, sin pasar lastimando a otras. 

 


